



Pilar Carrizosa, Periodista y Escritora

La Riviera Suiza, al sur del país, desconocida, glamourosa, sugerente y romántica, refleja la estela de un lago azul, que se funde en lo cristalino con la montaña que corta con sus picos las nubes de algodón mostrando una evocadora postal: el escaparate de sus joyas: Laussane, Montreux y Vevey.

Llegar a Lausanne es iniciar un “camino de sensaciones” que emana el hechizante Lago Lemán y su silueta en U: con 73 kilómetros de largo, 14 kilómetros de ancho y 309 de profundidad que acompañan durante la travesía que hagas en tren, bus, coche, barco o a pie de paseo, disfrutando de un universo holístico que embelesa saboreando el aire chic, de una atmósfera que atrae a un turismo exclusivo que ama las tradiciones y experimenta un viaje en

el tiempo hacia la Belle Epoque.

La capital del Cantón de Vaud, uno de los 26 que forman el país, sumerge en el “savoir vivre francés” ya que el canton suizo-francés es un cúmulo de experiencias muy distintas, de otros cantones y éste recuerda que la zona es : “Lake Geneva Region”.



PASIÓN POR EL DEPORTE...

Lausanne es la ciudad Olímpica del mundo, desde que Pierre de Coubertin en 1915 atrajera la sede del Comité Olímpico internacional a la ciudad, y en junio 1993 Juan Antonio de Samaranch, inaugurase el Museo Olímpico la ciudad, algo que desde entonces no han dejado de cosechar triunfos.

De hecho, en el mes de junio 2019 se inaugura, al borde del Lago Lemán la nueva sede de comité Olímpico internacional. Por lo que es clave visitar « The Olympic Museum” y sus “momentos de intensidad deportiva”, con sus 3000 m2 de espacio, más de 1500 exposiciones y 150 pantallas de videos que reflejan la historia mundial del espíritu deportivo.
(www.olympic.org/musee)

La sede Internacional de 50 Federaciones Deportivas están ubicadas en esta ciudad moderna de la que presumen sus 140.000 habitantes(alrededores 400.000 con las habitantes del extrarradio). Está construida sobre 3 colinas: Saint Laurent, La Cite y Bourg; la parte más alta de la ciudad llega a 875 metros, con 500 metros de desnivel; está unida por 3 puentes y atravesada por dos Ríos subterráneos.

Al igual que el resto del país, cuando deambulas, paras, miras y observas, te das cuenta del alto nivel de cultura sostenible que tienen en Suiza: entienden el respeto al medio. Las calles están limpias (ponen multa si te ven tirar objetos al suelo). aunque a la gente no se le ocurre hacerlo por principio.



Por cierto, en el callejeo, la céntrica Plaza Riponne, exhibe el mercadillo de los sábados productos locales de la huerta, verduras y frutas; quesos y dulces. A la mesa se come mucha perca, el pescado estrella del lago.

La Catedral ubicada en la colina de la Cite, imperiosa vigila desde su cima. El Grand Pont es el puente- acueducto que articula la ciudad y Flon es la zona más moderna.

La Basílica San Valentín, la Iglesia católica más importante, lleva a pie hasta la plaza del Castillo de San Mario. Es una ciudad viva, dinámica, alegre... la gente es encantadora (si le

preguntas una dirección hasta te acompañan al lugar). Eso refleja el distendido ambiente universitario de sus 7 facultades.

Es una urbe muy cosmopolita y joven con 169 nacionalidades censadas y lo que más llama la atención es el alto nivel de convivencia y armonía. En el capítulo cultural destacar que más de 700 actividades, musicales, deportivas y artísticas se celebran cada año en esta ciudad.



Montreux

A 20 min por carretera descubres otra de las perlas: Montreux.

Un lugar alejado del ruido, idílico, tranquilo vacacional por excelencia, ideal para escapar unos días de descanso y tonificar las neuronas. Las montañas frente a uno, dibujan el espacio entre el cielo y el lago azul, que siempre te acompaña al paso y esta vez, coronando de flores la bahía en cada particular caminata donde una naturaleza bella, plácida y sensible se sumerge con una arquitectura del S XIX y XX.

Un crucero organizado por la compañía general de navegación (CGN) como La Suisse, permite saborear todo esto desde el agua, de donde emerge una costa de capricho parando en diferentes puertos. Las travesías pueden ser que realizadas en barcos de la Belle Epoque. De pronto un anuncio enorme: el Montreux Jazz Festival, del 28 de junio al 13 de julio, exhibe el ya conocido certamen musical desde que se instauró en 1967. Cada año vienen celebrities distintas y este año la flor y nata tendrá el placer de disfrutar del cantante Elton John, Janet Jackson o Quincy Jones, entre otros.

Desde el embarcadero, caminando se observa que salen barcos a los distintos pueblitos cercanos. Rumbo a Chillon, (embarcados y a 15 minutos) emerge en la lejanía un castillo. Según te acercas desde el agua, una altiva y misteriosa fortaleza medieval edificada en un islote rocoso a los pies del lago, muestra uno de los castillos más fascinantes de Suiza. Era el emplazamiento estratégico para controlar el paso entre el norte y el sur de Europa. Hoy día está declarado Monumento Histórico.



Otro fondeo del barco (opción más glamourosa al bus) es bajarte en otro pueblito: Vevey, menos turístico y donde esta Museo de la alimentación (un recorrido por el mundo de la alimentación y la nutrición con un ZOOM hacia el mundo Healthy). Por otro lado, el Museo Chaplin's World muestra la vida del actor y su mansión, donde pasó sus últimos años (www.chaplinsworld.com/en)

¿Ambiente chic entre cepas? La “Fiesta de los viñedos” en 270 hectáreas y será del 18 julio hasta 11 agosto. Data de 1797 y reconocida por la Unesco como Bien de Interés Cultural desde 2016. Es una fiesta muy exclusiva porque se hace cada 20 años. En su edición decimosegunda acude un millón de personas. Alrededor del vino y el ciclo del vino la fiesta realiza un acto de nombramiento de los reyes del mejor viñedo.

Ambiente festivo alrededor de las bodegas fiesta música baile y gastronomía. Y lo mejor: Atención al dato este evento, pagado por la cofradía de bodegueros cuesta: 100 millones de francos suizos.

La entrada va desde 75 a 350 francos suizos.

PURA INSPIRACIÓN...

La delicia de este rincón suizo es sentir la compañía de este lago mientras paseas por la ciudad coqueta a tus pies, acompañando en el paseo franqueado por rocas erosionadas por el tiempo y flores. Una pasarela de bancos permiten sentarse frente al mismo y admirar su belleza. La principal diversión es quedarse fijo mirándolo... atrapa, seduce, hechiza. Los patos nadando tranquilos dejan su estela en ondas. El aroma a frescor con la leve brisa, se filtra con los sonidos del agua y que a su vez en un mínimo gesto chocan contra la roca generando más sonidos y una pequeña espuma.

Conjuntos de patos revolotean formando círculos en el aire, vuelan, se posan....todas, escenas de un oleo natural impresionista.

No en vano, esta Riviera sirvió de inspiración para sus escritos a literatos como Victor Hugo, Voltaire, Goethe, Dickens, y celebrities como Audrey Hepburn o diseñadoras como Coco Chanel, entre muchos otros artistas.

Al atardecer... las nubes de tiñen de un rosa rojizo que indica que la noche dará lugar al comienzo de un nuevo día...



Datos del país

En Suiza o Confederación Helvética, hay 26 cantones que equivalen a comunidades autónomas.

Cada una tiene su presidente autonómico Cantonal. Berna es la capital de la Confederación. El sistema gubernamental suizo está formado por 7 personas. Cada año uno pasa a ser el Presidente de la Confederación Suiza.

El 63% de los 26 cantones habla suizo alemán. Un 27% habla suizo francés.

Un 9 % suizo italiano y un 1% el Romance. La moneda es el Franco suizo.

-Ventajas para desplazarse en Suiza.

El Swiss Travel pass permite moverse de manera gratuita en todo el transporte de Suiza, tren, bus, barco, tranvía, metro. Es para turistas y hay que comprarlo en el lugar de origen.

Dormir

En Laussane

Hotel voyageurs (www.voyageurs.ch)

En Montreux

Hôtel La Rouvenaz

www.rouvenaz.ch/en/

Mas información

www.lake-geneva-region.ch